
令和元年７月議会報告会アンケート集計結果 

Ｑ２ お住まいの地域について 

 

滑川市内  ２１名 

（内訳 柴、高月、中川原、定光寺、上梅沢、坪川、宮窪 ２名、栗山、小林、野町、

横道、柳原 ２名、緑町 ２名、田中、清水町２区 ２名、北野、下島、町

内会名記載なし 1名） 

滑川市外   なし 

 

 

Ｑ１０ 今後、議会報告会でどのような内容が聴きたいですか 

 

 ・議会・委員会でどの様な議論があったのか、詳しく報告してほしい。（当局の議

案・予算案の説明は市長と語る会で・・・） 

 ・時間が足りない！！議員全ての話し意見が聞きたかった！！ 

 ・問題点があれば聞きたい。 

 ・各議員の取組んでいる事について 

 ・市の活性化について 

 ・他のグループの話も聞きたかった。 

 ・少子高齢化 

 ・定例会を除く議会活動（政策提案や高校生との懇談内容など） 

 

 

Ｑ１１ 議会報告会、市議会についてご意見があれば自由に記入してください 

 

 ・若い人が少ないですね。近所の友人を誘いましたが、むづかしい話だからと断ら

れたが何回か出れば興味も出て来ると思います。初めてなので少々ハードル高く

感じましたが・・・ 

 ・話合うテーマについて、資料（詳しくない方向け）があれば、もっと深くお話が

できそうと思った。 

 ・議員と１人の市民・・・というやりとりが多く、もっとざっくばらんにグループ

で話合う工夫があればよいと思った。（ファシリテーターに進行をお願いするな

ど） 

 ・本日の報告会ではテーマが５つ挙げてあったが、次回はもう少しテーマを絞って

意見交換が出来たら良いと思う。 

 ・発言が特定の人に集中しない良・工夫が必要と考える。 

 ・今回のような形式は、話し易くよかったと思います。あっという間に時間が過ぎ

ました。 

 ・今回と同じように議員さんと直接話ができるのが良いと思います。 

 ・本日議員の方お茶等出していましたが今後共取りやめては 

 ・本席の参加者、少数に驚く 
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 ・市民からの要望投稿気軽に提出できるように 

 ・今回の報告会は、市民の声、議員の思いを直に聞くことができて良かったと思う。

ただ、テーマが多すぎて十分なトークができなかったと感じた。テーマは、１～

２にして、ポスターに入れたほうが良いと思う。また、テーマに関する資料を配

布してほしい。（概要やデータ） 

 ・「議会だより」を見ても、議員それぞれの思いがわからない。なぜ反対されたの

かがわかるように、また、議員間でどのような討議が行われたのかを載せてほし

い。 

 ・議員のなり手不足の原因はいろいろあるが、議会や議員の魅力が、市民に伝わっ

ていないこと、また、民意を反映させ、市民福祉の向上と市政発展に導いている

議会であるかということも大きいと思う。 

 ・陰ながら応援しております。 

 

 

その他選択肢での自由記述回答 

 

Ｑ３ 本日の議会報告会開催を知ったきっかけについて 

そ の 他  ・知人から 

 

Ｑ５ 開催場所（会場）はいかがでしたか 

 

工夫すべき点 ・駐車スペースが少ない 


